



生活指導だより

令和元年11月21日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

立冬を過ぎ、ずいぶんと朝晩が冷え込むようになりました。朝の気温が10度以下の日も多く、なかなか布団から出られない子供たちも少なくないのではないのでしょうか。

先週の金曜日と土曜日に、3年に一度の学芸会が行われました。土曜日の保護者鑑賞日には、1000人を超える保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき子供たちの頑張りを見守っていただきました。ご多用の中、本当にありがとうございます。

体育館中に響き渡った言葉や演技、歌などの表現から、子供たちが良い経験を積み重ねられたことを感じていただければ幸いです。また、子供たちに励ましの言葉を届けていただければうれしく思います。

2学期の学校生活もおよそ1か月となりました。今週から持久走の活動も始まります。秋の学校行事を通して学んだことを日常生活に生かしながら、新たな目標に向かって、心も体も元気良く過ごしていけるよう願っています。

登下校の歩行 気を付けましょう！

10月下旬頃から、通学路や学校周辺での各種工事が行われている様子が見受けられます。工事車両等が道路に駐停車していることで道幅が狭くなり、歩行者が車をよけて通る必要もあります。

学校では、事故につながらないように子供たちに指導します。ご家庭でも、登下校の歩行の仕方や放課後などの自転車の運転の仕方について注意を促していただけるようお願いいたします。

手洗いうがいをしっかりと ハンカチ・ティッシュは持っていますか？

空気が乾燥し、体調を崩しやすくなる季節です。手洗いやうがいをすることで、病気の予防を大切にしよう指導します。手を洗った後にはハンカチが、鼻水をかむためにはティッシュが必要です。生活習慣として、ご家庭でもご確認をお願いします。

11月 『心のふれあい週間』について

11月25日(月)から29日(金)が11月の『心のふれあい週間』です。



① 1年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】

1年生としては、初めての「あいさつ運動」です。活動する日は、通常よりも登校時刻が早くなります。詳しくは、学年・学級からのお知らせがあります。

② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

今回は、個人面談期間となります。それぞれのご家庭と学習面・生活面の現状についてお伝えし、相談させていただきます。よろしく申し上げます。